



# Danksagung

Der Vorstand, des Kleingartenvereines „Sonnenhügel e.V.“ bedankt sich bei allen Helfern und Gästen, die zum Gelingen unseres diesjährigen Gartenfestes beigetragen haben. Ohne die zahlreichen Unterstützungen, wäre eine solche Veranstaltung nur schwer möglich gewesen.

Um ein ordentliches Fest zu organisieren ist eine umfangreiche Planung und Vorbereitung notwendig. Der gesamte Vorstand und engagierte Gartenfreunde, haben hier in kürzester Zeit, ein für uns, lohnendes Ergebnis geschaffen.

Ein sehr großer Dank, geht auch in diesem Jahr, an unsere zahlreichen „Sponsoren“, die uns die „Kasse des Vertrauens“ angenehm gefüllt haben.



Wir würden uns freuen, Euch auch im kommenden Jahr, bei unserem Gartenfest, als Gäste begrüßen können.



Dass man die Feste feiern soll, wie sie fallen, ist eigentlich ein alter Hut und erst recht ein viel zu oft zitierter Spruch, den man fast nicht mehr hören kann. Oder nicht? Meinungen wie diese ändern sich aber auch manchmal – mit zunehmendem Alter etwa oder mit der Einsicht, dass Gartenfeste eben doch keine Selbstverständlichkeit sind.